

Marseille : du kart sur glace à la patinoire

Par Guillaume CLERE Créé le 21/07/2011 09:39

"Allez-y, vous pouvez démarrer! ". A ce moment précis, les aficionados du karting sont généralement décontenancés. "Ils cherchent le démarreur. Sur ces machines, il n'y en a pas", explique Laurent de Saint-Nicolas, l'un des trois co-fondateurs de Green Kart.

Et pour cause, comme le nom de l'entreprise l'indique, ces mini-voitures de loisirs sont électriques. Les écolos apprécieront. L'accélérateur enfoncé, le kart s'élance à pleine puissance sur la patinoire olympique de 1 800 mètres carrés du Palais Omnisports de Marseille à la Capelette (10e).

Au milieu des gradins désertés, la sensation de puissance est grisante. "Par rapport à un moteur thermique, l'accélération est deux fois plus rapide. Ces karts peuvent grimper jusqu'à 100 km/h", détaille avec pédagogie Laurent de Saint-Nicolas. Sur la piste givrée du Palais Omnisports, une "sécurité enfant" limite la vitesse du moteur à 50 km/h. Suffisant tout de même pour s'envoler sur le circuit.

La première ligne droite n'est pas achevée qu'une pensée vient à l'esprit. Le silence. Le ronflement du moteur situé à l'arrière est si faible qu'on peut percevoir le son des clous des pneus qui piquettent la glace. Les écolos zens apprécieront doublement. Le premier virage se négocie idéalement à 270 degrés. Sur la glace, à 40 km/h, rajoutez-y une pincée de freinage et la glisse est garantie. Contrôlée, ou pas.

Avec les tours qui s'accumulent, le métier commence à rentrer. Le frein est bien plus sollicité que sur l'asphalte, avec plus ou moins de virtuosité. C'est la première fois que cette bande de trois copains investit une patinoire avec leur flotte de dix karts. D'habitude, ils sillonnent les villages de la région pour y organiser des "challenges" et séances de location. "Avoir des karts électriques, c'est très rentable. Pour une journée complète d'utilisation, on dépense deux euros d'électricité", explique fièrement Robert Gage, co-fondateur de cette jeune entreprise d'un an et demi.

L'équipe de Green Kart sera au Palais Omnisport jusqu'au 31 juillet. Ensuite, ils prévoient de parcourir l'Italie, puis la Suisse. "C'est un succès. En général, les gens qui essaient le kart sur glace reviennent. La semaine dernière, un des clients avait sa charlotte (un filet à cheveux pour préserver l'hygiène des casques) qui lui tombait sur le nez. Il ne voyait plus rien mais ne voulait pas s'arrêter!", raconte hilare Laurent de Saint-Nicolas.

Au Palais Omnisport, après 10 minutes de course effrénée, les pilotes peuvent comparer leur performance. Un feuillet imprimé détaille les chronomètres de chacun. "Je t'ai eu mon pote!". Hocine, la vingtaine taquine son acolyte. A voir le sourire des deux larrons, pour le plaisir, tout le monde est gagnant!

Palais omnisports de Marseille 12, boulevard Fernand Bonnefoy (10e) Mardi et mercredi de 18h à 22h, 15 euros (12 pour les étudiants). A partir de 12 ans, taille minimum 1m35

1 sur 2 22/07/2011 11:34

Réservations au 04 91 16 52 70

Photos / vidéos-

Auteur: Photo Oriane Olive

Légende : Notre "envoyé spécial estival" a testé pour vous le kart sur glace. Hésitant au

début, il a par la suite explosé les chronomètres.

Visuel 1:



URL source: http://www.laprovence.com/article/a-la-une/marseille-du-kart-sur-glace-a-la-patinoire

2 sur 2 22/07/2011 11:34